



Se destacan las obras del Paseo del Bajo, la incorporación de más espacios verdes, los avances del Viaducto Mitre y del Barrio Olímpico, y la reparación de veredas.

La Ciudad está encarando una serie de transformaciones para el bienestar de todos los vecinos porteños, así lo explicó el jefe de Gobierno porteño, Horacio Rodríguez Larreta, en el discurso de Apertura en la Legislatura en marzo de este año: "Las grandes transformaciones que estamos encarando en la Ciudad nos presentan muchos desafíos y, como siempre, cada uno de ellos los vamos a tratar con los valores que nos identifican: diálogo, respeto y el espíritu constructivo que nos caracteriza a los porteños".

Algunos de esos cambios estructurales recaen en las obras del Paseo del Bajo, en la incorporación de más espacios verdes, en los avances del Viaducto Mitre y del Barrio Olímpico, y en la reparación de veredas.

"Creemos que lo mejor que puede pasarle a toda gran Ciudad es que, más allá de quien circunstancialmente gobierne, los vecinos seamos los protagonistas de cada una de sus transformaciones", profundizó Rodríguez Larreta.

Paseo del Bajo

En conjunto con la Nación, la Ciudad avanza en las obras del Paseo del Bajo que, a través de tres tramos de trabajos en simultáneo, conectará las autopistas Buenos Aires-La Plata e Illia para una mejor circulación del tránsito pesado. Serán 7,1 kilómetros que van a incluir una autopista para tránsito pesado y carriles rápidos.

Espacios Verdes

Se trata de 110 nuevas hectáreas de espacios verdes en la Ciudad, la mayor en muchas décadas. Acá, algunos de los proyectos en marcha:

- Manzana 66

El proyecto transforma completamente una zona central de Balvanera, al convertir la manzana delimitada por las avenidas Belgrano y Jujuy, y las calles Moreno y Catamarca, en un gran parque abierto de una hectárea con una amplia área de juegos infantiles didácticos, circuitos

aeróbicos y mesas de ping-pong fijas.

- Corredor Verde del Oeste

Las obras ya se iniciaron en el cruce de Av. Medrano y la rectificación de la calle Bartolomé Mitre, donde se generará un nuevo espacio verde público con equipamiento urbano renovado y juegos infantiles.

- Parque de la Estación

Con una superficie de 9.742 metros cuadrados, el predio delimitado por las calles Juan D. Perón, Tomás Anchorena, Sánchez de Bustamante, Gallo y Av. Díaz Vélez pasará a tener un área verde, una zona deportiva, juegos infantiles y un anfiteatro.

Viaductos

Las obras del Viaducto Mitre van a elevar la traza del Ferrocarril Mitre. El primer paso será la demolición de la estación Lisandro de la Torre, en donde se va a realizar una estación elevada.

Esta obra permitirá que el tren no divida más los barrios de Belgrano, Núñez y Palermo, y que los vecinos ganen tiempo y seguridad vial. Así, se eliminarán ocho barreras: Olleros, La Pampa, Sucre, Juramento, Mendoza, Olazábal, Blanco Encalada y Monroe.

Barrio Olímpico

La Ciudad entregará el próximo lunes 14 de mayo las llaves de la Villa Olímpica a autoridades de los Juegos Olímpicos de la Juventud Buenos Aires 2018, competencia que se llevará a cabo entre el 6 y el 18 de octubre.

Con la construcción de 125.000 metros cuadrados, 31 edificios y casi 1.200 viviendas, se dieron por finalizadas las obras en la Villa Olímpica, que una vez terminados los Juegos, se convertirá en el hogar de miles de vecinos, que van a poder acceder a las viviendas a través de créditos blandos instrumentados por el Instituto de Vivienda de la Ciudad y el Banco Ciudad.

Este proyecto revitaliza toda la zona de Villa Soldati: también se está desarrollando el espacio público de los alrededores con el Parque Olímpico en el Parque Roca, el Centro de Desarrollo Infantil Rayito de Sol y el nuevo Parque de la Ciudad.

Veredas

En el marco de un Plan Integral, el Gobierno de la Ciudad va a reparar más de 40 mil veredas este año y más de 85 mil en 2019, para que sean más seguras y transitables para los vecinos.

De esta manera, el 80% de ellas estará reparado para el próximo año.